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Concejo Municipal de Raf.::é!a 
entró el:QS_ /�/ de 204 

{O 
a las 09: - horas.-

CONCEJO 
<;:;,.I. 0 \ L !-- �i:'ut/ A<W' 

FIRMA 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

Los concejales de Juntos por el Cambio Alejandra Sagardoy, Ceferino Mondino, 

Augusto Rolando y de Unidos para Cambiar Santa Fe Carla Boidi, Mabel Fossatti y 

Lisandro Másico, presentan para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Este Cuerpo solicita al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través de las 
áreas correspondientes, evalúe la posibilidad de construir una rotonda u otra 
solución pertinente en la intersección de Avenida Brasil y Av. Roque Sáenz 
Peña para organizar correctamente el flujo de tránsito. 

FUNDAMENTOS 

El tránsito en dicha intersección es constante, ya que Avenida Brasil es una 
arteria que conecta los barrios situados al noreste de la ciudad con la zona 
céntrica. Por otro lado, Av. Roque Sáenz Peña es una vía de uso importante 
para vecinos y operarios de empresas que funcionan en el sector. 

Las personas que transitan frecuentemente por ese sector declaran que la falta 
de señalética genera confusión sobre quién tiene prioridad de paso, 
aumentando el riesgo de accidentes de tránsito. 

SIGO 
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